



Parque Ecológico “Zacango” es sede del Congreso Internacional de Promotores de Bienestar Animal

 EdomexInforma  6 Julio, 2018

 Destacados, Medio Ambiente

Calimaya, Estado de México, 6 de julio de 2018.

Con el objetivo de promover la capacitación de los cuidadores de zoológicos e intercambiar conocimientos para el bienestar animal, el Parque Ecológico “Zacango” fue la sede del Congreso Internacional de Promotores de Bienestar Animal.

Del 25 al 28 de junio se desarrollaron diversas actividades en las que expertos internacionales provenientes de San Diego, California, Denver, Colorado, y Texas, Estados Unidos, compartieron sus rutinas y aprendizajes a los cuidadores de diversos tipos de fauna en México.

Los más de 90 participantes del Congreso intercambiaron prácticas entre ellos a través de mesas redondas, manejos de fauna, conferencias y talleres, donde abordaron temas como el papel del cuidador en los zoológicos modernos, nutrición, contención física, bioseguridad en colecciones zoológicas, trabajo con animales peligrosos, cómo desarrollar un programa educativo, crianza artificial, entre otros.

Provenientes de instituciones educativas, zoológicos, parques, unidades de manejo y otras asociaciones de Baja California Norte, Ciudad de México, Colima, Estado de México,

Hidalgo, Morelos, Oaxaca, San Luis Potosí, Sinaloa, Tamaulipas, Quintana Roo y Zacatecas, los cuidadores de fauna tuvieron la oportunidad de aprender sobre el manejo de las especies bajo cuidado humano.

Realizado durante cuatro días, los participantes practicaron con expertos como Ivette Kemp, Gerente del Hospital Veterinario en el Zoológico de San Diego, California, y de Mamíferos Mayores, Becky Kier Jefa de la Unidad de Atención Neonatal Asistida (NACU, por sus siglas en inglés), Jennifer Bridges entrenadora de primates en el Centro Nacional para el cuidado de Chimpancés, y Ashley Arimborgo, Enlace principal entre la institución y las agencias gubernamentales, Species 360 y los programas de conservación de la Asociación de Zoológicos y Acuarios.

Zoológicos y parques modernos como Zacango, tienen como objetivo brindar la mejor calidad de vida, trato digno y cuidado a sus huéspedes, algunos de ellos pertenecientes a grupos de especies en alguna categoría de riesgo de extinguirse, por lo que su permanencia bajo el cuidado humano permite tener un banco genético para salvar a sus contrapartes silvestres en extinción.

En 2014 se creó formalmente el área Bienestar Animal, integrada por médicos especialistas en el ramo y promotores de bienestar animal que dedican su día a día al cuidado de los casi mil huéspedes.

En el Parque Ecológico "Zacango" todos los animales reciben una dieta balanceada y de la mejor calidad, en el programa de estimulación sensorial se les otorgan premios y regalos para mantenerlos activos y sobre todo sean capaces de tomar decisiones sobre su dieta o actividad física diaria, se promueve la libertad de elegir en estas especies y se fomentan las conductas y emociones positivas.

Dentro del programa de Bienestar Animal, el método más innovador ha sido el entrenamiento con refuerzo positivo con fines médicos, el cual permite por medio de premios entrenar a los animales para

participar voluntariamente en la toma de muestras, mediciones, mantenimiento de patas, piel, uñas, dientes, colmillos y garras, tomas de placas radiográficas y curaciones en general sin necesidad de un manejo anestésico.

Por ello, la importancia de contar con la capacitación de los promotores de bienestar animal de Zacango e invitar a cuidadores de otras instituciones zoológicas y educativas.

Con estas acciones el Gobierno del Estado de México, a través de la Secretaría del Medio Ambiente y la Comisión Estatal de Parques Naturales y de la Fauna, constituyen un pilar importante en la conservación y protección de la fauna, logrando transmitir a sus visitantes sus ideales e inspirarlos a proteger el entorno, basados en la filosofía del Parque Ecológico "Zacango": "Pasión por la conservación".



Calimaya

Congreso Internacional De Promotores De Bienestar Animal

Parque Ecológico Zacango



Recuperan tractocamión y mercancía robados y detienen a cinco probables responsables

🕒 1 Septiembre, 2016



ANUNCIA ERUVIEL ÁVILA SECRETARÍAS DE CULTURA Y DEPORTE, DE MOVILIDAD Y FUSIÓN DE DESARROLLO

URBANO Y METROPOLITANO

